

ANDALUCIA

Nuevos amores del campo,
mañana de primavera,
venían por tus senderos
otras alegrías nuevas.

Eran más claros los cielos
y más fecunda la tierra,
más suaves las olivas
y más verdes las praderas,
era más bello el misterio,
de tu campiña serena.

¡Qué música tan alegre!
con tus palabras me dejas:
armonía que del alma,
con su gracejo la llenan,
y de tus ojos profundos
sus miradas la penetran.

Corazones andaluces
que saben cantar las penas;
son generosos diamantes
que por amistad se vuelcan.

Te ví por primera vez,
Andalucía morena,
ayer cuando caminaba
presuroso por tus tierras,
y aunque tuve que dejarte,
de mí con algo te quedas.

MARIO GASPAR



ALBUM EXTREMEÑO. -Calera de León: Claustro conventual de los Caballeros de Santiago. Arcos superiores. (Foto Olivenza)